

## Comunidad de Los Culenes de San Pedro se reúne con delegada Sandra Saavedra

Se trató de una instancia de trabajo, donde las vecinas y vecinos expusieron sus principales preocupaciones en el marco de las obras de vialidad de la Ruta G60. Hasta el sector de Los Culenes, comuna de San Pedro, llegó la Delegada Presidencial Provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, con el propósito de reunirse con vecinas y vecinos, quienes expusieron sus principales preocupaciones frente a las obras de vialidad de la Ruta G-60, así como temas de transporte público, seguridad entre otras materias.

La autoridad provincial detalló que fue un encuentro fructífero, "donde nos reunimos con vecinos y vecinas del sector Los Culenes de San Pedro, quienes tenían inquietud respecto los trabajos que se están efectuando en la Ruta G-60 y carretera de La Fruta, los cuales -en el proyecto inicial, en el acceso a la Ruta Los Culenes- iba a ser interrumpida. En este caso, nos comprometimos en conjunto con la seremía MOP que no se cerrará ni el ingreso sur ni el norte, por tanto, cuando se llegue



a ésta etapa de los trabajos, se va a construir una alternativa, que serán vías de acceso para ingresar por parte de vehículos livianos y locomoción colectiva".

Paralelamente, la delegada Saavedra detalló que se revisará el proceso para optar a una inversión mayor para dar solución a dicho ingreso, "que sabemos afecta a una población importante. Asimismo, nos comprometimos para estudiar la posibilidad de instalación de bermas en la Ruta G678, y buscar una alternativa en conjunto con el municipio para iluminar el sector, de esta manera hacer menos riesgoso la circulación de personas, ciclistas y animales", calificando el encuentro de positivo.

Por su parte, Miguel Sáez, presidente de la vocería al movimiento "No al Cierre de Los Culenes", precisó que se trató de una visita "donde expusimos la problemática de los vecinos del sector. Ella nos dio a conocer que se hizo conversaciones con el seremi y entidades que tienen que ver con este tema, donde nos presentó buenas soluciones en cuanto a presentar un documento en el cual quede plasmado el compromiso del seremi a través de la delegada, y también dimos a conocer algunos hitos en cuanto a poner algún tipo de mitigación para el sector", detallando que además solicitaron la mejora de la locomoción colectiva, iluminación, bermas, señaléticas, entre otros, agradeciendo con ello la instancia de trabajo.